

EN LA PROVINCIA DEL LIMARÍ

Destacan participación ciudadana en gestión para enfrentar la sequía

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

Entre las gestiones realizadas con crianceros, campesinos y productores agrícolas, se ha mantenido un contacto constante con ellos y un seguimiento de los beneficios que podrían recibir para mantener sus labores.

Asimismo, con la aplicación del Catastro de Emergencia Silvoagropecuaria, se actualizarán los datos en toda la provincia de Limarí, con el propósito de llegar con apoyo específico a quienes más lo requieren.

Al respecto, la delegada presidencial provincial de Limarí destacó que "desde el inicio de año nos comprometimos a tener este tema como prioridad regional, ejecutándose un plan con servicios del Ministerio de Agricultura a nivel nacional, quienes han tenido despliegues constantes en nuestra zona, entregando orientación técnica y levantando un COGRID para obtener la mayor cantidad de recursos que permitan mitigar la crisis hídrica".

La delegación presidencial provincial de Limarí ha encabezado la difusión del Catastro de Emergencia Silvoagropecuaria con crianceros y juntas de vecinos rurales, a lo que se agregan reuniones con alcaldes para revisar medidas de mitigación de la crisis hídrica y los temas relativos a la seguridad. Se agregan mesas de déficit hídrico con organizaciones sociales y con el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, charlas de alivio tributario y reavalúos agrícolas con el Servicio de Impuestos Internos y la Tesorería General de la República, y la última instancia de gran convocatoria: la mesa de trabajo y diálogo ciudadano sobre crisis hídrica con parlamentarios, consejeros regionales, y seremis, además de juntas de vigilancia, productores, crianceros y la Sociedad Agrícola del Norte.

Al respecto, el seremi de agricultura, Christian Álvarez Alarcón, destacó el avance que han tenido estas gestiones. "En el entorno de la mesa hídrica organizada por la delegada presidencial

La delegación presidencial provincial ha encabezado diversas instancias de participación ciudadana para poder canalizar desde las bases, los distintos apoyos y medidas para mitigar la escasez hídrica, una modalidad de trabajo implementado por el gobierno y que busca legitimar la voz ciudadana para la toma de decisiones.



Las obras hídricas son vitales para conversar el agua, en este caso, destinada a la actividad agrícola.

CEDIDA



Las reuniones con la comunidad, son base de la estrategia que ha seguido el gobierno para ejecutar las políticas tendientes a enfrentar la crisis hídrica.

de Limarí, donde se han conjugado distintos actores, podemos señalar que se han obtenidos resultados en

el corto y mediano plazo. Primero, al definir una línea bien clara entre los distintos participantes, con respecto

a la necesidad de tener una planificación de la agricultura en el Limarí. No podemos seguir trabajando en base solamente a la línea del mercado, sino también hay que entrar en una fase de agricultura que tenga que ver con la racionalidad en el uso del agua en la pequeña y gran agricultura. También, hemos podido focalizar de buena forma los recursos que hemos podido entregar con INDAP, beneficiando a la fecha a más de 6.000 beneficiarios con insumos para agricultores, crianceros y apicultores. Y también, estamos proyectando la construcción de pozos profundos para regantes de distintos sectores ya que hay antecedentes suficientes para determinar su explotación y uso eficiente", explicó.

En ese sentido, las autoridades se comprometen a mantener el recurso hídrico tanto para el consumo humano, como para el desarrollo de la agricultura en la zona.